## El Edén De Satanás No 242

"Atados Por El Temor O Liberados Por El Amor", Parte 2 26 de octubre, 2025 Pastor. Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre bondadoso, Señor, te damos gracias por estar aquí hoy. Sabemos, Padre, que no estarás aquí por mucho tiempo y que nosotros tampoco estaremos contigo. Pero, aunque estaremos contigo por siempre para siempre, te rogamos que tomes en tus manos estas palabras de esta mañana y que nos ayuden a prepararnos para la partida a casa. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

## Pueden sentarse.

De manera que, me gustaría decir que esto es Atado Por El Temor, Liberado Por El Amor. Abramos nuestras Biblias esta mañana, y comenzaremos con:

Romanos 8:14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

Ahora, la palabra para "hijos" es "huios", que es hijo. No es "telios", que es un hijo maduro. Así que hay muchas personas guiadas por el Espíritu de Dios. Eso es justo lo que yo quiero decir primero. Cuando se nace de nuevo, se nace en la familia. Pero se comienza como un niño.

Ahora, fíjense que Pablo está hablando de los hijos de Dios. Realmente no está hablando de niños aquí, pero está hablando de hijos. Y, sin embargo, todavía no está hablando de hijos maduros. Está hablando de aquellos que crecerán para ser maduros. Sabemos que el apóstol Pablo nos dijo que cuando nacemos de nuevo, o nacemos en la familia, somos hijos de Dios. Somos colocados en la familia de Dios.

Luego, después del nuevo nacimiento o el bautismo del Espíritu Santo, recibimos las arras de nuestra herencia, que es el bautismo del Espíritu Santo. Recuerden, el Bautista dice: "Nacemos de nuevo cuando creemos". El Hermano Branham dijo: No. Él dijo: La Biblia dice después de que crean.

Es entonces cuando estamos dotados de lo que Pablo llama "el Espíritu de Adopción", como veremos en el siguiente versículo. Y recuerden, Juan 1:12 nos dice les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; Bueno, ya somos hijos. Pero se nos da poder o exousia, que es la capacidad de tomar la decisión correcta en cuanto a nuestra filiación. Ahora, es entonces cuando estamos dotados de lo que Pablo llama "el Espíritu de Adopción"

Y habla de aquellos que han recibido este espíritu de adopción, "hijos", y habla de los hijos como si no hubieran recibido el espíritu de temor, sino el espíritu de Amor y una mente sana que se identifica con su Padre celestial.

Ahora, como yo mencioné la semana pasada, la razón por el cual hay guerras y alboroto y todo lo demás. Es por temor. *Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.* Entonces, cuando tenemos personas que tienen temor, tal como son, muestra que realmente no han recibido el amor de Dios.

Ahora, hay una serie de eventos en la vida del creyente en los que comienza como un hijo de Dios, luego se convierte en un hijo y finalmente en un heredero o coheredero con Cristo.

Ahora, cuando uno es niño, todavía tiene temor; Llora cuando tiene hambre porque no entiende los dolores del hambre. Llora cuando tiene sed porque no entiende la sed y cómo conseguir un sorbo para sí mismo.

Llora cuando sus pañales están sucios, porque no sabe cómo cambiarse a sí mismo. Es un grito de frustración y desesperación.

Ven, todavía está en el lugar de la falta de comprensión y, por lo tanto, no confía en sus propias habilidades de liderazgo para comer, beber y limpiar su pañal.

Y muchos jóvenes cristianos pasan por lo mismo cuando se sienten frustrados porque carecen de una comprensión completa. Pero no se preocupen, Él dijo *que no les dejaría ni les abandonaría*.

Él nos dijo que todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados según Su Promesa.

Y nosotros estamos seguros de que lo que Dios nos dijo, él se asegurará, pase lo que pase, de que, si les promete algo, lo cumplirá. Porque "no es hombre para mentir".

Por lo tanto, el niño pequeño es estrictamente un niño dependiente, dependiente de otros para alimentarlo y darle de beber, cambiarle el pañal y protegerlo, etc. Entonces, el joven cristiano también es eso, muy dependiente de otros para alimentarlo.

Pero cuando ese niño comienza a crecer, entra en una condición en la que adquiere conocimientos sobre cómo conseguir comida, cómo beber y cómo usar un baño.

A medida que crece en sabiduría, también se da cuenta de que hay otros en la familia además de él. Es entonces cuando comienza a pasar de ser un niño a entrar en la filiación. Recuerden, la vida eterna es vivir para los demás. Entonces, a medida que un niño crece, comienza a ayudar a otros en la familia. Como la hija mayor suele asumir el papel de madre. Ella aprende todos sus instintos maternales de su propia madre.

Como he dicho antes, las personas más egocéntricas son los niños pequeños, porque cuando tienen hambre, todo se trata de ellos mismos. Cuando tienen sed, todo se trata de ellos mismos, cuando se ensucian los pantalones, se trata de ellos mismos.

No saben lo que es la paciencia. Quieren lo que quieren, y lo quieren es ahora. Pero se nos promete que las pruebas nos enseñarán paciencia.

Ese es el niño de la familia, y es muy parecido al hijo de Dios. Son muy egocéntricos, muy yoprimero. Pero a medida que ese niño comienza a crecer, la niña ve a su madre atendiendo al bebé y ella interviene para ayudar con el bebé.

El niño pequeño ve a papá trabajar en el automóvil o camión y quiere hacer lo que pueda para ayudar. Le entrega una llave inglesa o una linterna, etc.

O el niño sale con papá y comienza a trabajar con él, haciendo tareas en el jardín, limpiando afuera, arreglando y reparando cosas que la familia necesita.

Comienza a ayudar a preparar las comidas familiares, ayudando en la cocina, en la lavandería y en la casa. Y de la misma manera, el joven cristiano comienza a ayudar a alimentar a otros. Y hacen cosas para que otros los ayuden, porque su amor está creciendo.

Uds. saben, la única prueba de su amor es su corazón generoso. "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito," Y Dios es Amor. Y de la misma manera que Uds. le enseñan a su hijo a amar es inculcándole un corazón generoso.

A algunos niños, no tienen que enseñarles eso, son así por naturaleza. Pero los demás son muy egoístas, y primero tienen que destruir esa naturaleza egoísta y convertirla en hacer por los demás. Entonces aprenderán el gozo de dar.

Pero también tienen que enseñarles que el dar debe ser sabio, o la gente se aprovechará de su corazón generoso, para que Dios le permita aprender de la manera difícil. Y eventualmente lo hacen, pero si está en su corazón ayudar a los demás, entonces encuentra a otros a los que pueden ayudar, que lo aprecian.

Como dijo el Hermano Branham: "*Ud. los ayuda una vez, y si Ud. tiene que hacerlo una y otra vez, Ud. termina empacándolos*". Y eso en realidad hace más daño a la persona a la que están ayudando. Billy Paul me lo dijo. Y si esperan que otros siempre los ayuden, tienen un corazón codicioso. Y eso es patético.

Hay algunas personas que nunca se graduarán para ser una persona generosa. Están en el lado de la toma. Y siempre tomarán y tomarán y tomarán. Eso estaba arraigado en ellos cuando eran niños. Entonces, a menos que se den cuenta de que fueron resucitados mal y necesitan volverse a Dios, entonces no lo obtendrán.

**1 Corintios 13:9** Pablo dijo: Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; **10** mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará.

Y el Hermano Branham dijo: Lo que es perfecto son dos cosas; Es la Palabra de Dios, que es Dios. "*En el principio era el Verbo y el Verbo era Dios.* Y también dijo que es el Amor, que es Dios.

Y la Biblia también dice en 1 Juan 4:8: El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.

**1 Juan 4:16** Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene para con nosotros. **Dios es amor**; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él.

Entonces, tenemos tres escrituras para dar testimonio de que Dios es amor, y queremos saber cómo Dios nos demuestra Su Amor.

En **1 Juan 4:10** Él nos dice. *En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.* Esto también se dice en **Juan 3:16** *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito*, el cual ya los he leído.

Y también vemos cómo Dios muestra Su Amor en. Romanos 5:5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Y también habla de lo que nosotros mismos hacemos por los demás. **Hebreos 6:10** *Porque Dios* no es injusto para olvidar vuestra obra y el **trabajo de amor** que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún.

Entonces Dios nunca olvida lo que han hecho. Ahora otros podrían olvidarlo, pero Dios seguramente que no.

Entonces, vemos la relación de Dios y Su Amor en nosotros. 1 Juan 4:7 Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios.

Y nos dice 1 Juan 5:3 Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.

Entonces, incluso si Uds. ven a personas como la Madre Teresa y aquellos que están haciendo cosas por los demás, saben que hay un cierto amor allí. Pero no hay amor por la Palabra, o ella no sería una monja católica.

Y vemos esto también en 1 Juan 2:5 pero el que guarda su palabra, en este verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él.

Por lo tanto, no se perfecciona haciendo el bien a los demás. Es perfeccionado por el amor por la Palabra.

Entonces, es al guardar Su Palabra que Dios perfecciona Su Amor en nosotros. Y nosotros mismos tenemos la capacidad de expresar este amor.

- **1 Juan 4:20** Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto?
- **1 Juan 4:12** Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros.
- 1 Corintios 8:3 Pero si alguno ama a Dios, es conocido por él.

Ahora Uds. dicen, bueno, ¿qué pasa si alguien me trata muy mal? Bueno, se supone que tenemos que amarlos de todos modos. Pero escuchen, después de dos advertencias, rechazan como hereje. No significa que los traten sucios, no significa que los traten con disgusto. Solo significa dejarlos ir. Dejarlos valerse por sí mismos y ver cómo les va. Y luego tal vez regresen y se disculpen y lo corrijan.

En otras palabras, cuando lo que es perfecto, venga, en ese momento vendremos a la Imagen de Dios... Porque Dios es amor. Y dice, Uds. saben que seremos como Él.

Como nos dice Pablo en el versículo: **11** Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. (Pensamiento infantil)

**12** Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces **veremos cara a cara**. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.

La palabra griega es **prosopon**, que significa: Encontrarse **cara a cara como con una persona**. En otras palabras, **estar en Su Presencia**. Esa es la definición de la palabra griega.

Ahora, en esta etapa de crecimiento, ellos están entrando en la filiación, y como dijo el Hermano Branham, "donde Pentecostés se equivocó es que ellos pensaron que solo nacer en la familia era suficiente.

Pero Él dijo que tienen que ser el tipo correcto de hijo si van a recibir una herencia.

No significa que no lo lograrán en el otro lado. Pero vivirán en la Nueva Tierra. No vivirán en la Nueva Jerusalén.

De A Él Oíd 57-0807 P:14 El Hermano Branham dijo: "Ahora, cuando nacía un hijo en la familia, él era un hijo por nacimiento. Y es allí donde Uds. gente pentecostal se brincó el cerco.

Uds. pensaron que cuando nacieron de nuevo quedaba ya concluido. Eso solo era el principio. Eso es correcto. Ud. es un hijo, seguro, cuando nace. Pero cuando nacía este hijo, él todavía no era heredero de todas las cosas.

De hecho, aún no era heredero de nada.

Él tenía que pasar por las pruebas y tribulaciones para averiguar si <mark>él era el tipo correcto de hijo</mark> y así heredar todas las cosas.

Y escuchen, la Palabra de Dios dice que cada hijo que viene a Dios tiene primeramente que ser probado y castigado —un hijo entrenado— antes de que pueda ser adoptado en la familia.

Entonces, la única forma en que podemos crecer hasta la edad adulta es como el Libro de **Hebreos** nos dice acerca de Jesús: "*Aprendió la obediencia por las cosas que padeció.*" Y su obediencia vino mientras sufría. Y así es como lo hacemos. Y todos los hijos deben venir por el mismo camino.

Entonces, lo que vimos pasar a nuestro hermano mayor cuando aprendió la obediencia, también pueden esperar el mismo trato del Padre, si tienen el mismo Padre. Y si no lo tienen, no es ninguno de los Suyos. Pero yo creo que el Padre es su padre, y Malaquías 3:6 dice: "Él es Dios y no cambia".

**Hebreos 13:8** nos dice que "**Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos.**" Entonces, Dios tratará a todos los hijos de la misma manera, pueden contar con ello. Así que agradezca que es un hijo, y en la familia, o Él no les tratará de la misma manera.

Y en su sermón Nombres Blasfemos 62-1104M P:57 Uds. me han escuchado... A El Oíd, ese sermón que predique aquí hace como un año aquí, que llegó a ser tan popular, A El Oíd. La colocación de un hijo en Efesios 1:5 también:

"Dios nos ha predestinado a la adopción de hijos". Vean una familia...Cuando un hijo es nacido en ella, desde entonces es un hijo. Pero ese hijo tenía tutores para criarlo. Y si ese hijo no llegaba a la—a ser la clase correcta de hijo, él nunca llegaba a ser heredero.

Pero si él era <mark>el hijo correcto</mark>, y el <mark>hijo que obedecía a su padre</mark>, entonces ese hijo era adoptado o colocado posicionalmente. Él llegaba a ser heredero de lo que el Padre tenía.

A Él Oíd 57-0322 P:43 El Hermano Branham dijo: Somos hijos de Dios, pero estamos perdiendo nuestra herencia ¿Se imaginan perder la herencia? Llegan hasta el final, hasta el final de todas estas cosas, pero se dan cuenta de que no han sido el tipo correcto de hijo. No reciben ninguna herencia. Ahora, todavía están salvos, todavía están del otro lado. Pero no tienen esa experiencia de la Nueva Jerusalén.

Somos hijos de Dios, pero estamos perdiendo nuestra herencia por nuestra conducta: por nuestra conducta. Llaman, se quejan con la gente, se desanima. Voy a entrar en eso en el próximo sermón, donde vamos a ser molestados por el alboroto y por no tener amor. El Hermano Branham dijo: Sólo el amor perfecto les pondrá en aquel lugar. Y si están quejándose, recuerden que dice paz y amor de nuestro Señor Jesucristo. Entonces, si no tienen paz, entonces están quejándose. Y se están quejando porque tienen temor. Y temen porque simplemente no saben lo que están pensando. Están pensando que están siendo el enemigo cuando en realidad no lo son. Tal vez no lo vean de la misma manera que Uds.

Entonces dice, por nuestra conducta: las cosas que hacemos, y las cosas que permitimos que se hagan, y la manera en que vivimos y actuamos y demás.

Entonces, niños, escuchen. Podrían pensar que, porque es joven, tienen derecho a ser inmaduro, pero en realidad no es así. No me importa si es un niño, no pueden usar eso como excusa, es mejor que crezcan porque Dios viene por hijos e hijas maduros (adultos), así que comiencen a actuar como tal.

Realmente no hay excusas cuando se trata de actuar bien y pensar bien. A cualquier niño se le puede enseñar a hacer esto. Mi papá usaba la correa, y también lo hacía el padre del Hermano Branham. Yo no sé si alguno de sus padres lo hizo o no, pero, está bien, lo hicieron. Y esa era la vieja manera. Ahora hoy es diferente. Oh, ve a pararse en un rincón. Oh, les llevaremos sus libros. Oh, haremos esto, haremos aquello. Y nada de eso es bíblico. La Biblia dice: *No perdones la vara o malcriarás al niño.* 

Bueno, la caña se usa por una razón, no para azotarles en la espalda. Se usa para azotarles en el glúteo mayor, que tiene tres conjuntos de músculos allí, por lo que realmente no deja un dolor indeleble como lo haría en la espalda o en las manos o algo así.

Si quieren quedarse aquí durante el período de la tribulación, entonces continúa actuando como un niño. E incluso si lo logran por gracia, no heredarán nada a menos que vivan como un niño completamente maduro.

No es que nos ganemos nuestra salvación, no estoy diciendo eso, pero **será recompensado por lo que hagan en este cuerpo**, y si no hacen nada, no habrá recompensa. ¿Escuchan eso? ¿Entienden Uds. lo que dije? Muy bien, yo sé que cuando hacen cosas por papá, él les da una pequeña recompensa. Bueno, eso es lo mismo con Dios. Les da una recompensa por lo que están haciendo.

Recuerden, acabamos de leer: "Somos hijos de Dios, pero **estamos perdiendo nuestra herencia por nuestra** conducta: **las cosas que hacemos**, y **las cosas que permitimos que se hagan**, y **la manera en que vivimos y actuamos y demás**.

Entonces, si quieren perder la herencia, sigan discutiendo y alborotando entre ellos. Y es mejor que ustedes, esposas, hagan lo mismo y dejen de responderle a su esposo, o descubrirán con qué recompensa terminan, y puede ser, bueno, no me importa cuánto hicieron aquí, no hicieron aquí. Y así van a perder la recompensa. Ahora, no dice que pierden toda la recompensa. Él no dijo eso. Pero Uds. saben, es posible que hayan tenido el 100% y ahora obtengan el 99% o el 90% o el 80% o el 70%, dependiendo de sus acciones.

Será muy poco, porque un profeta vindicado dijo. Recuerden, dijo, estamos perdiendo nuestra herencia por nuestra conducta. Y eso debería decirlo todo.

**Estamos viviendo a millones de millas por debajo de nuestro privilegio**. Y entonces alguien puede ver la obra de Dios siendo hecha, y el Dr. Fulano de tal, el Dr. Jones dice que es esto, y el otro doctor dice que es esto.

Y aquí hay otra cosa que no puedo entender, por qué los hombres citan a otro ministro en lugar de tomar la Palabra del profeta de Dios para ello. "Pero el hermano fulano dijo que significa esto." ¿Están ellos vindicados?

Tal como un hombre me dijo, bueno, el Hermano Branham estaba equivocado porque dijo que Dios dejó a Jesús en Getsemaní. Y yo dije, bueno, dije, ¿de dónde ha sacado su vindicación? Oh, no lo tengo. Pero no lo veo en la Biblia. Dije, porque Ud. no conoce la Biblia. No conoce la Biblia. La Biblia dice tres veces que dice: *Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado*? Eso significa que Dios lo abandonó totalmente. Pero son solo un montón de inteligentes por ahí.

No me importa lo que diga el hermano fulano de tal. Significa exactamente lo que el Profeta de Dios y la Palabra de Dios dicen que significa.

De hecho, hay muchas personas que citarán al hermano Vayle como si tuvieran más respuestas que nuestro profeta, e incluso piensan que su conocimiento era mayor que el de nuestro profeta. Eso es mentira, él no enseñó eso.

De hecho, cuando creen eso, se están citando a sí mismos directamente al infierno.

Y eso es lo que el propio hermano Vayle dijo en la grabación al menos 35 veces. Tengo las citas, lo que dijo, y él dijo: "Si Uds. dicen que tienen que escuchar a Lee Vayle para lograrlo, es un mentiroso, mentiroso, mentiroso, y están en camino hacia el lago de fuego". Tenemos un profeta vindicado.

Y así el Hermano Branham dice: Y **lo creemos en vez de mirar la Palabra**. (Creyendo a otros hombres) La Palabra verifica lo que es comida de oveja. **Eso viene de la Palabra**.

Y si no sale de la Palabra, no es "Así dice el Señor". Ténganlo en cuenta.

Y si esa no es la forma en que se han convertido las iglesias. En lugar de mirar lo que dice la palabra de Dios al respecto, miran lo que su iglesia o algún predicador dice al respecto, y allí mismo, mueren.

A Él Oíd 57-0519A P:20 Algunos de nosotros ministros, deberíamos avergonzarnos de nosotros mismos, cuando mantenemos nuestras congregaciones por debajo de sus privilegios.

La iglesia Cristiana completa hoy está viviendo miles de millas por debajo de sus privilegios dados por Dios, porque tan medio-dormida, como fúnebre... Tome la promesa; créala.

Dios lo dijo; Eso lo establece para siempre. No importa cuánto tiempo tomo en materializarse, el tiempo no significa nada para Dios.

**Es su Palabra la que nosotros tomamos y creemos**. Abraham esperó veinticinco años para que ese hijo viniera. Pero llegó. Ciertamente. Nosotros lo creemos, porque Dios lo dijo

Escuchen, tengo uno sobre Uds. Nosotros, que hemos estado en el mensaje durante mucho tiempo. Yo sé que Uds. y yo llegamos más o menos al mismo tiempo, a mediados de los 70, creo. Vine en 1974. LaVonne se crio en él. Hemos estado esperando el Rapto más tiempo del que Abraham esperó a su hijo. ¿Lo saben? ¿Lo saben? Hemos estado esperando que ese Rapto que suceda por más tiempo del que Abraham buscó al Hijo Prometido. Así que hemos buscado al Hijo Prometido por más tiempo que Abraham. Muy bien, piensen en eso.

Ahora, como él dijo, vivimos muy por debajo de nuestro privilegio como hijos e hijas de Dios. Cuando deberíamos ser la poderosa iglesia de Dios, andamos con la cola entre las piernas como un cachorro azotado.

Tu Casa 61-0808 P:33 Como dije el otro día: cuando hemos nacido del Espíritu de Dios, Dios no es débil en un lugar y fuerte en otro.

Si Uds. tienen una sombrita de Dios en Uds., **sólo lo más mínimo de Dios, entonces tienen todo el poder**.

Uds. tienen suficiente poder dentro de Uds. como para crear un mundo, e ir y vivir en él. Pero por supuesto, ese poder está controlado por la fe. (Que es Apocalipsis). Si no fuera así, todos tuviéramos un mundo allá, viviendo en él.

Pero si Ud. es un hijo de Dios o una hija de Dios, Ud. tiene el poder de Dios dentro de Ud. ¿Ve?

Y del sermón, **El Agua De La Roca Siempre Presente 61-0723M P:70** El Hermano Branham dijo, Y si Ud. tuviera lo suficiente de Dios en Ud., así solo fuera apenas una sombra, **eso es suficiente poder para crear una nueva tierra**.

Eso es suficiente poder para hacer una luna nueva y un sistema nuevo. ¡Es Dios, y es potente! Y ahora mismo cada creyente aquí tiene Vida Eterna, lo cual es el Espíritu de Dios en Ud.; **el Poder suficiente para resucitar a los muertos**,

sanar **a los enfermos**, y acondicionar las órbitas. Pero Ud., eso está controlado por una ley, **ese Espíritu que está en Ud**.

Uds. son hijos e hijas de Dios. Ese mismo Espíritu que Ud. tiene dentro, lo levantará a Ud. mismo en el día de la resurrección.

Y no solo eso, sino que Pablo dijo: **Romanos 8:11** Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, (en otras palabras, si Dios mora en vosotros como lo hizo en Jesús), el **que levantó de los muertos a Cristo Jesús** vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.

Y vivificar significa dar vida. ¿Vivo para qué? Vivo a la Palabra de Dios durante la hora en que se vive. Vivo al poder de Dios para hacer realidad Su Palabra para Uds. y estar en Uds.

Entonces, si *Aquel que resucitó a Jesús*, vive en Uds. entonces ¿quién vive en Uds.? Si es *el mismo espíritu que resucitó a Jesús de entre los muertos*. Es el propio Espíritu de Dios el que vive en Uds. Es parte de Su propia Vida. Entonces, actúen como si lo tuvieran.

Tengo dos docenas de Escrituras que dicen: *Dios resucitó a Jesús de entre los muertos*. Y eso significa que Su vida está viviendo en Uds. y ya han resucitado de la muerte a la vida. Pero primero tienen que morir, o no pueden ser resucitados.

Como dijo el Hermano Branham, Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:120 "Fíjense, Cristo en Ud. le hace a Él el centro de la Vida de la revelación. ¿Lo ven? La vida de Cristo en Ud. lo hace a Él el centro de la revelación.

Cristo en la Biblia, hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo el asunto (¿ven?), de lo que Dios está tratando de hacer. ¿Qué es entonces el nuevo nacimiento?

Preguntaría Ud.: "Pues, Hermano Branham, ¿qué es el nuevo nacimiento?". Es la revelación de Jesucristo personalmente a Ud. ¡Amén! ¿Ven? No que Ud. se haya unido a alguna iglesia, o haya dado la diestra en compañerismo, o que haya hecho algo diferente, haya citado algún credo, prometió vivir según un-un código de reglas; sino Cristo, la Biblia, Él es la Palabra que le fue revelada a Ud. Y no importa lo que cualquiera diga, o lo que suceda, es Cristo; ya sea pastor, sacerdote, lo que pudiera ser. Es Cristo en Ud.,

No me importa si es Lee Vayle, no me importa si es Pearry Green, Eddie Byskal, Donnie Reagan, Joseph Branham o incluso yo mismo. Si ellos/nosotros decimos algo que esta Biblia no dijo, es una mentira. "Que la Palabra de cada uno sea mentira y la mía verdadera, dice el Señor." Cada hombre. Moisés, todos.

**Gálatas 1:8** Mas si aun **nosotros**, o un **ángel del cielo**, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema.

**9** Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema.

**10** Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo.

Por eso digo que realmente no me importa. Yo los amo a todos, pero no me importa. Amo a mi

esposa, amo a mis hijos, pero no me importa lo que me digan. Si es contrario a la Palabra, no me interesa escucharlo. ¿Correcto? Solo quiero que Dios me controle.

¿Por qué me ven citando tanto esta Biblia o al profeta Vindicado de Dios? **Mis palabras no significan nada**. No se nos dijo que creyéramos a nuestros pastores, pero Jesús dijo: "Oh, necios y tardos de corazón para creer todo lo que **han dicho** los profetas."

¿Ven? esto nos hace diferentes de los católicos. Los católicos dicen descaradamente, voy a creerle al Papa porque el Papa es un vicario de Cristo, y por lo tanto es Dios para mí. Bueno, eso es una tontería. No soy Dios para Uds. Soy un hermano. Soy maestro, ¿correcto? Eso es todo. Hago lo que puedo por la gracia de Dios, lo mejor que puedo. Pero no soy un Papa. Por lo tanto, lo que digo, si tienen otra escritura, entonces equilibra.

Cisternas Rotas 65-0123 P:33 Lo que es, tiene que ser un compañerismo, y no un compañerismo de algún credo; sino un compañerismo en Cristo, por el poder de Su resurrección, que es lo que trae Vida.

¿Ven?, no es un compañerismo por algún credo. No lo es. Bueno, estamos en el compañerismo de la Parousia No es que, yo recuerdo que hace años, algunas personas de Louisville se acercaron y les dije: ¿Por qué vinieron hasta aquí? Dijeron: Bueno, esta es una iglesia de la Parousia. Y una de las hermanas habló y dijo: No, creemos en toda la Palabra. Tuve que darle crédito por eso. Creemos en toda la Palabra, no solo en la Parousia, no solo en la Deidad. Lo creemos todo. También creemos en la santidad. Y mucha gente cree que la Parousia no cree en la santidad. Nosotros creemos en la Parousia, pero también creemos en la santidad, ¿ven? Y también creemos en tener misericordia por las personas que no lo tienen, amarlos de todos modos. El Hermano Branham dijo: ¿Y si él hizo mal? Solo ámenlo de todos modos.

Lo que es, tiene que ser un compañerismo, y no un compañerismo de algún credo; sino un compañerismo en Cristo, por el poder de Su resurrección, que es lo que trae Vida. Eso trae el nacimiento.

## Y <u>antes que pueda venir el nacimiento, nos damos cuenta que tiene que haber una muerte</u> antes del nacimiento.

Como dice mucha gente. Bueno, no son creyentes, así que no oraré por ellos. El Hermano Branham fue por todo el mundo y oró por millones de personas que eran paganas, paganos de rango, y él los amó de todos modos, y oró por ellos de todas maneras. Y mostró más a Cristo que las personas que creen en la Parousia, o que creen en la Deidad, o creen en todas estas diferentes denominaciones en el mensaje. El Hermano Branham mostró amor por todos, ¿correcto? No solo porque vienen a mi iglesia. Así que los ayudaré, ¿correcto? Si es su vecino el que está en problemas, ayúdelo, ¿correcto?

Así que dice, Y <u>antes que pueda venir el nacimiento, nos damos cuenta que tiene que haber</u> una muerte antes del nacimiento.

Y un nacimiento es un desorden, no me importa qué clase de nacimiento sea. Si es en un corral de cerdos, o—o donde sea, es un desorden.

Y así es el nuevo Nacimiento, le hace hacer cosas que Ud. normalmente no creería que haría.

Como me dijo el Hermano Vayle, le dijo al Hermano Branham: "No tengo amor". Y el Hermano Branham dijo: Sí, lo tiene. Y él dijo: Hermano Lee, ¿alguna vez hace Ud. cosas por la gente porque es Cristiano? Sí. Todo el rato. Él dijo: Eso es amor. ¿Muy bien? Así que no se trata solo de hacer por un hermano o hermana que está sentado a su lado en la banca. Está haciendo algo por cualquiera que necesite ayuda.

Pero cuando Ud. está dispuesto a morir a sí mismo, entonces Ud. nace de nuevo, es una nueva criatura en Cristo Jesús; entonces las cosas se abren y la vida se convierte en algo nuevo para Ud, porque Ud. ha aceptado a la Persona de Jesucristo, y no alguna teoría o algún credo.

O, aun con la Palabra escrita, tiene que ser vivificada por el Espíritu Santo. No importa cuánta teología Ud. tenga, está allí muerta.

Yo pudiera tener un puñado de trigo; pero hasta que entre en el proceso donde pueda ser vivificado, ese trigo jamás vivirá.

Y Ud. puede tener un doctorado, Ph., LL., lo que Ud. desee, pero hasta que el Espíritu Santo venga sobre eso y se lo vivifique a Ud. como una experiencia personal con Dios, entonces el trigo de nada sirve. Sus conocimientos son en vano.

Del sermón, <u>El Agua De Separación</u> 55-0121 P:10 El Hermano Branham dijo: *Ud. absolutamente tiene que aceptar la muerte del Señor Jesucristo.* Y no únicamente eso, sino **que Ud. mismo tiene que morir**.

Ud. tiene que morir a todo pensamiento de la carne para que pueda recibir la mente de Cristo y andar de allí en adelante, no con su propia mente, sino con Su mente: la mente de Cristo en Ud.

Esa es la única manera que Ud. puede mantenerse vivo. Esa es la única manera que yo me puedo mantener vivo. Esa es la... todo por lo cual vivo, es por el Espíritu Santo. Espero que esto se esté entrando hondo en todos.

<u>La Manera De Volver</u> 62-1123 P:41 Se requiere muerte para producir vida. Uds. tienen que **morir** a su propio pensamiento. Tienen que **morir** a su propia teología. Tienen que morir a sí mismos, a sus propias maneras humanas.

Tienen que ser regenerados: una nueva criatura, una nueva creación. Antes de que puedan ser eso... Uds. no pueden ser los dos al mismo tiempo; **tienen que morir a uno para poder nacer en el otro**.

Trae un desorden, y también causa un desorden. Pero Uds. están... tienen nueva vida. ¿Qué diferencia hace eso? Uds. tienen que hacerlo.

Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:51 Ahora, el acceso a este nacimiento, porque hay un acceso para entrar a él. Y para entrar a este nacimiento, <u>Ud. tiene que pasar a través de un proceso</u>. Al igual que todo lo que vive, todo lo que vive otra vez, tiene que morir primero. Y

Ud. no puede quedarse con su mismo espíritu. Ud. no puede quedarse con sus mismos hábitos. Ud. no puede quedarse con sus mismos pensamientos. ¡Ud. tiene que morir! ¡Ud. tiene que morir al igual que El murió!

Ud. tiene que morir en su altar, y hacerlo como Abel lo hizo con su cordero. Ud. tiene que morir con su Cordero. Ud. tiene que morir. Morir a su propio pensar, para ser nacido al pensar de Él y dejar que la mente que estaba en Cristo esté en Ud...

**Ud. tiene que pensar sus pensamientos**. Y ahora hermano hermana, déjeme decirles esto tan claro como yo sé decirlo. ¿Cómo puede Ud. pensar los pensamientos de Él y negar Su Palabra, y reclamar todavía que es Ud. nacido otra vez?

Hágase Ud. mismo esta pregunta. ¿Cómo puede Ud. hacerlo? No puede. Si Ud. ha nacido otra vez, Ud. tiene los pensamientos de El. Si la mente de Cristo está en Ud., entonces Ud. es una nueva criatura. La Biblia enseña esto.

Y si algún hermano le gustaría buscar la palabra criatura en el diccionario. Ud. vería que la palabra criatura es interpretada o traducida como "Una nueva creación", porque Ud. es **una nueva creación**, un ser humano nacido de deseo sexual aquí en la tierra, pero ahora, Ud. es una nueva creación nacida por el Espíritu.

**Sus propios pensamientos están muertos**. (¿Escuchas eso?) Y están tan muertos que están cristalizados como la serpiente de bronce, o como cuando El murió, que los cielos y la tierra y todo atestiguó que Él estaba muerto.

¿Por Qué? 62-0622E P:41 Dicen: "Bueno, los demás hacen esto". (Escuchen, si esas personas se interponen entre Uds. y Dios, como dije, están más cerca de Dios que Uds.) Bueno, Uds. no son como los demás. Uds. están muertos, y vuestra vida está escondida en Dios por medio de Cristo y sellada por el Espíritu Santo. ¿Ven?, Uds. no probaron la toxina.

Es porque la gente no quiere probarla. Miren, **Uds. tienen que morir. Tienen que pudrirse**. Eso es el problema de la gente. En lugar de eso, van al altar y reciben alguna clase de sensación, se ponen de pie de un salto y estrechan manos con el predicador, salen y reciben alguna clase de dogma, o credo, y lo recitan, y dicen:

"Yo pertenezco a tal y tal. Yo pertenezco a tal y tal". "¿Es Ud. Cristiano?" (Bueno, pertenezco al hermano Vayle. ¿Es Ud. cristiano? Bueno, pertenezco a Brian Kocourek. ¿Es Ud. cristiano? Bueno, estoy en el mensaje. Yo pertenezco al Hermano Branham. ¿Es Ud. cristiano?)

"Yo soy tal y tal". **Un Cristiano debe ser como Cristo**. Ser como Cristo es creer la Palabra. **Si Uds. no creen la Palabra, entonces no pueden ser como Cristo**.

¿Cómo pueden Uds. decir que son Cristianos y niegan la mitad de la Palabra? Si el Espíritu Santo escribió la Palabra, el Espíritu Santo confirma la Palabra. El Espíritu Santo es la Palabra.

Y la Palabra habitando en Uds. trae las promesas de Dios a todo creyente.

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 61-1224 P:83 Un verdadero discípulo dice: "Tienes que morir". Y, ¿cómo sé yo cuando estoy muerto? Cuando reconozcas que toda esta Palabra es la Verdad, entonces la Palabra comienza a vivir en ti.

¿Escuchan eso? Cuando dudan de sus dudas, cuando dudan de cualquiera de sus propios pensamientos, y dicen: ¿Qué dice la palabra al respecto?

Ud. dirá: "Bueno, pero nuestras iglesias enseñan que..." A mí no me importa qué enseña su iglesia, es lo que dice la Biblia.

¿Pueden Uds. ir a cualquier iglesia en este mensaje y decir eso? No creo que si lo dijeron por su cuenta y no sabían que están citando al profeta, dicen: Bueno, no están enseñando lo que dijo el profeta. No saben lo que dijo. Tuve gente que me hizo eso. Así que finalmente comencé a ponerlo para que todos puedan leerlo.

Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P:71 Ud. tiene que arrepentirse y morir diariamente para vivir en Jesucristo. Así que cada día Ud. tiene que morir para vivir en Cristo Jesús.

Bueno, he sido una buena persona durante cuatro años. Eso no importa todos los días. ¿Cómo les va?

Uno Más Grande Que Salomón Está Aquí 62-0628 P:21 "Si Uds. quieren ser un Cristiano, nazcan de nuevo. Mueran a Uds. mismos, Yo creo que Uds. tienen que estar tan muertos así, que ya no son Uds. mismos. Me gusta. Es decir, dice, que ya no son Uds. mismos

**Un Sonido Incierto 61-0315 P:39** la "Iglesia" significa: "Los llamados a salir fuera, los separados". Y **dos personas no pueden vivir dentro de Ud. al mismo tiempo**. Ud. tiene que morir a las cosas del mundo para servir a Dios.

Ud. no puede amar a Dios y a Mammón al mismo tiempo. Y mientras el amor del mundo esté en el corazón del creyente, **él se llena de eso y se priva de los privilegios que Dios le ha dado**.

Dios no quiere que Ud. esté por debajo de sus privilegios. Él quiere que Ud. tenga todo privilegio por el cual Él murió. Cada privilegio que Él le dio a la Iglesia, Él quiere que Ud. lo disfrute; es suyo.

**Preguntas Y Respuestas COD 59-1223 P:83** *Ud. tiene que morir y nacer otra vez. Y Ud. no puede tener un nacimiento sin crucifixión. Ud. no puede ser resucitado; Ud. debe de ser crucificado a las cosas del mundo para ser resucitado en Cristo.* 

El Agua De Separación 55-0121 P:27 Mientras Ud. tenga sus propios pensamientos, sus propias maneras, sus maneras son contrarias a las maneras de Dios. Y Ud. no puede estar bien y pensar sus propios pensamientos, pues Ud. tiene que morir a sus propios pensamientos.

¿Sabe Ud. eso? Sus pensamientos, mientras Ud. los mire, Ud. mira lo material, Ud. dice: Ah, bueno, eso no puede suceder. No es razonable. No es aun sensato pensar tal cosa.

Mientras Ud. haga eso, entonces Ud. permanecerá en su misma condición. [Porción sin grabar en la cinta. Ed.]. Ud. llega a un punto en donde Ud. no puede pensar a su manera, sino entrar en Cristo y pensar de la manera como El piensa.

Tome Sus Palabras. Entonces las cosas se empiezan a ver diferente. Porque Ud. está muerto y su vida está escondida en Dios por medio de Cristo y sellado por el Espíritu Santo.

Romanos 8:1, "Por tanto, ahora no hay condenación para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne (lo que la carne dice), sino que andan conforme al Espíritu.

Romanos 8:14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

**15** Pues <u>no habéis</u> recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez **en temor**, sino **que habéis recibido el espíritu de adopción**, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

En otras palabras, por lo que nos identificamos tanto con el Padre. Constantemente le pedimos a Dios que nos ayude en todo lo que hacemos.

Ahora, Pablo dijo: Este espíritu de temor no es de Dios. Él dijo: El espíritu que Dios nos da es uno que se identifica con el Padre.

Pero el temor es una palabra de cuatro letras *(temor = fear en inglés de 4 letras – Trad.)*, y Dios odia esa palabra de cuatro letras. Hay demasiado temor entre la gente en este Mensaje, y ni siquiera debería contarse entre nosotros.

Porque también leemos en **8:28** que "Y sabemos que a los que aman a Dios, **todas las cosas les ayudan a bien**, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Por lo tanto, si todas las cosas han de obrar juntas para nuestro bien, ¿cómo podemos permanecer en el temor? No me importa cómo me trató fulano de tal; no importa si voy a seguir siendo yo o no. Y si estoy siendo guiado por el Espíritu, no me importa lo que tal o cual haya hecho o dicho. Voy a seguir siendo un cristiano amoroso y generoso.

Por lo tanto, tenemos que "Y sabemos que **a los que aman a Dios**, todas las cosas les ayudan a bien, ..."

Es decir, miren lo que hicieron en la cruz. Todos los discípulos abandonaron a Jesús, y solo había unas pocas mujeres alrededor y el apóstol Juan, pero todos lo abandonaron. Pedro dijo: No lo conozco, no lo conozco, no lo conozco. Dijo Jesús: ¿No te conozco, Pedro? Ahora, vamos, si vamos a actuar como Dios, si vamos a ser conformados a Su imagen, tenemos que ser conformados a Su Imagen, ¿correcto?

... tenemos que "sabemos que todas las cosas ayudan a nuestro bien a los que aman a Dios, <u>a</u> <u>su propósito son llamados</u>. 29 Porque a los que antes conoció, también los **predestinó** ..."

Dios mismo ni siquiera usa el temor para obligarles a amarlo y obedecerlo. La Biblia dice: "¡Lo amamos, porque Él nos amó primero!" Él no usó el temor en nosotros para que lo amáramos. Él usa el amor para que lo amemos. Eso es lo que se supone que deben hacer. Usen el amor para conseguir que alguien que no les ama, les ame. ¿Muy bien? Dios mismo ni siquiera usa la fuerza para obedecerlo.

Eso es 1 Juan 4:19. Eso es lo que enseña mi Biblia. Y yo espero que cuando lean la Biblia, lean lo mismo.

Pero el problema que tenemos es que demasiadas personas no saben cómo leer sus Biblias.

Hermanos, esta Biblia es la Palabra de Dios impresa. Por lo tanto, ¿por qué lo leerían como un libro, lo escanearían y lo pasarían por alto? ¿Por qué no leen un pensamiento a la vez? Es por eso que ni siquiera me gustan algunas de estas citas que nos pasamos unos a otros que son demasiado prolijas porque la gente pierde lo que dice a través de algunas de las palabras.

Mi papá me enseñó y me dijo: Cuando hables, usa oraciones cortas y mantenlo simple para que la gente entienda un pensamiento a la vez. Y se tiene que hacer eso.

Y si Uds. leen una página entera o dos páginas de citas, a veces no entienden de dónde viene. Tienen que saber que hay ciertas cosas en esa cita. Sólo envíenlos unos a otros a donde Uds. estén leyendo lo que el Hermano Branham tenía en mente. ¿Muy bien? Yo sé que mucha gente piensa bien, pero la voz de Dios, cuando juntan los párrafos, es todo un conglomerado de diez pensamientos diferentes. Entonces envía diez pensamientos diferentes, ¿correcto? Envíelos uno a la vez. No envíen todo el párrafo porque ni siquiera saben cómo hacer los párrafos. Lo siento, la persona que lo hizo no tenía... Miren, les tomó más de 35 años hacer los sermones del Hermano Branham, y todavía no lo hicieron bien. Así que tomen los pensamientos de Dios uno a la vez.

Y entonces sabrán Uds. cómo cambiar su vida. ¿Bien? Como dije, eso es 1 Juan 4:19. Eso es lo que enseña mi Biblia. Yo espero que cuando lean Uds. la Biblia, hagan lo mismo. Pero el problema que tenemos hoy en día es que demasiadas personas no saben cómo leer la Biblia. En realidad, son los pensamientos de Dios.

Y no me importa lo que cualquier hombre les diga, Mi Biblia, la Palabra de Dios dice, *Dios dijo:* 'Que la palabra de cada hombre sea mentira y la mía sea verdad'.

Pablo dijo: 'Aunque un ángel del cielo venga con otra cosa que no sea lo que hay aquí, sea anatema.'"

Y tal vez debería decir esto, y probablemente me van a criticar por ello. Pero escuchen, muchos de ustedes están enturbiando lo que el Hermano Peter está tratando de enviarles al enviar otras citas que podrían ser buenas citas, pero no están en el mismo proceso de pensamiento que está en mente, no en el mismo tema. Así que por favor no hagan eso. Envíelos por mensaje de texto, envíelos por correo electrónico, envíelos por otras cosas.

Pero no use ni el Grupo de la Iglesia GFT ni el Citas del Mensaje-Doctrina- para enviar sus propias citas. Me gustaría que eso saliera de esta iglesia. Y si tienen Uds. algo que decir, envíelo a esos hermanos. Pueden configurar su propio WhatsApp si quieren, pero por favor, por favor, por favor, no lo hagan. Nuestras citas miran en una dirección, y luego, de repente, obtienen estas otras direcciones. No me gusta ver que se haga eso. Ahora no está mal que lo hagan, pero envíelo como un correo electrónico. Pueden hacer eso. Todo el mundo puede hacer eso. Pero simplemente no use algo que ya está configurado para una cosa y luego lo use para otra cosa.

Al igual que no me gusta cuando alguien usa el Tabernáculo de Grace Fellowship. Y les he dicho esto antes, pero no hablen de enfermedades personales, porque el Tabernáculo Grace Fellowship no está en la lista de HIPAA. Y si no está en la lista de HIPAA, entonces está rompiendo la lista de HIPAA. Así que deténganse.

Muy bien, el WhatsApp del Tabernáculo de Grace Fellowship no es para peticiones de oración.

Esos van al Hermano Sem. El Hermano Sem los envía. Él me consulta. Yo digo que sí. Los envía a todo el mundo a más personas de las que están en nuestro WhatsApp. Así que dejen esas cosas. Envíamelo y le enviaré a Sem para qué orar.

No enviamos oraciones detalladas, Dios sabe lo que necesitan, así que vamos a Dios y Él lo sabe, y no necesita que le digan los detalles.

Y, por cierto, si Uds. siguen haciéndolo, les voy a sacar de la lista. ¿Muy bien? Así que ahora tienen la advertencia. Si siguen haciéndolo, están fuera de la lista. Irá a esas personas que están aquí.

Y simplemente sentí, y no estoy diciendo que sea un psíquico o algo más, pero sentí que me llegaban algunos comentarios al respecto. Escuchen, el WhatsApp para Grace Fellowships, no es suyo. ¿Correcto? No es su herramienta para que todos les miren. Es la forma de Grace Fellowship. Lo uso solo para decirles qué sermones saldrán el miércoles por la noche. Es todo. Le he pedido al hermano Peter que haga lo que está haciendo. Así que el hermano Peter y yo lo usamos. No es para cocinar. No es por su salud ni por ninguna otra razón. Tenemos un sitio web para eso. Y entonces les digo, es propiedad de Grace Fellowship.

Y Ud. no tiene derecho, aunque Ud. diga: Bueno, yo pago mis diezmos allí. Luego págales en otro lugar, porque ya no estoy interesado en jugar sus juegos. ¿Muy bien? Entonces, simplemente tomen su diezmo y vaya a otro lugar. Vaya a otra iglesia en otro lugar. No estoy interesado en el dinero, ¿correcto? No estoy interesado en mimar a cada individuo. Estoy interesado en entregar la Palabra de Dios y prepararles para el rapto. Y no me gusta que haya luchas internas en esta iglesia ni en ninguna iglesia. ¿Muy bien? He dicho lo que he dicho.

Escuchen estas palabras del Hermano Branham en el Libro, Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:70 "No temas Juan. No teman Uds., manada pequeña. Uds. son herederos de todo lo que Yo soy. Todo Mi poder es para Uds.

Mi omnipotencia es de Uds. mientras estoy parado entre Uds. No he venido para traer temor y derrotas, sino amor, valor y habilidad.

Todo poder me ha sido dado, y <u>está a la disposición de Uds. Hablen la Palabra y Yo la pondré</u> por obra.

Ese es Mi pacto y nunca podrá fallar". " Ahora, eso es **Juan 14:12** y el versículo **13**, Jesús dijo del creyente: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. Y escuchen cómo dijo que esas cosas se harían en el versículo **13** Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré,

El Hermano Branham dijo en su sermón, <u>La Unidad De Un Dios En Una Iglesia</u> 58-1221E, Dios Se sienta en el trono de **su corazón**, en <u>Su sala de control</u>, **controlando <u>sus emociones</u>** y **controlando <u>sus poderes</u>**, **controlando <u>sus concepciones</u>** y haciéndolo a Ud. uno con Él, <u>en compañerismo y en amor</u>. Y Dios lo llena a Ud. de amor. <u>Él lo llena a Ud. de poder</u>.

Él lo llena a Ud. del Espíritu. Él lo llena a Ud. con Su Propia naturaleza Divina, y Él cambia la naturaleza carnal suya por Su naturaleza. Entonces, <u>así</u>, Ud. llega a ser una nueva creación en Cristo.

Ahora, muchos hombres piensan que son una nueva creación en Cristo porque pueden citar el Mensaje, o porque afirman creer en el Mensaje.

Escuchen, el Hermano Branham, profeta de Dios vindicado, dijo: Ud. tiene que morir a sí mismo para nacer de nuevo.

<u>Preguntas Y Respuestas COD</u> 64-0830M P:120 354. ¿Tienen que tener una experiencia los hijos de uno para tener el Espíritu Santo? Si el—si—si ellos ven el Mensaje del tiempo del fin, ¿tienen ellos el Espíritu Santo?

*¡Cada uno debe tener una experiencia!* ¿Escuchan Uds. eso? No me importa si nacen en el mensaje. No me importa si les criaron 50 años en el mensaje. No me importa si les criaron 100 años en el mensaje. Tienen que tener su propia experiencia con Dios. Si no lo han hecho, no son de Él. Ni siquiera han empezado. Ni siquiera les ha convertido en un hijo de Dios todavía. ¿Muy bien?

Sus hijos no pueden entrar de ninguna otra manera sino de la misma manera que Ud. ¿Ve? Ellos deben de nacer de nuevo. No hay nietos en el Reino de Dios; ¿Escuchan Uds. eso? Dios no tiene nietos. Tiene hijos. Así que o es hija e hijo de Dios o no es Suyo. ¿Muy bien?

Ellos deben de nacer de nuevo. No hay nietos en el Reino de Dios;

todos son hijos. Ellos deben de tenerlo, **deben de tener una experiencia con Dios para entrar**, igual que Ud. Ahora espero que pueda contestar ésta. Es...

No Temáis 63-0607 P:72 Hermano, esa no es la doctrina Bíblica. Pablo encontró a un montón de buenos Bautistas pura sangre allá, y él dijo: "¿Habéis recibido el Espíritu Santo desde que creíste?"

No cuando creíste. Pero, "Después que creíste, ¿recibiste el Espíritu Santo?". Es una experiencia personal que llega. Y cuando ese gran incambiable Dios manda Su Mensaje, Él nunca lo cambia. Amén.

**Desde Entonces 62-0713 P:44** Uds. ven esos...Prodigios de Dios. Alguna gente hará eso simplemente por causa de la teología, algún credo de iglesia o algo así. Uds. se alejarán y huirán de Dios, para evitar recibir el Espíritu Santo. Uds. ven a la gente allá en el altar orando, ven a esas mujeres levantarse, y hombres, y con sus caras lavadas con lágrimas, y gritando, y andando de un extremo al otro del edificio, y algunos de sus amigos afuera riéndose.

Uds. dicen: "Si ese es el Nuevo Nacimiento, yo no quiero nada que ver con ello. Nuestra iglesia cree en el Nuevo Nacimiento, y sólo ponemos nuestro nombre en el libro". ¡Uds. tienen miedo de ello! Déjenme decirles esto. A mí no me interesa qué clase de nacimiento sea; es una asquerosidad.

Si es en una pocilga, o en un cuarto de hospital decorado de rosa, es una asquerosidad. Y el Nuevo Nacimiento no es nada menos que eso, pero se requiere eso para traer Vida. Uds. tienen que morir con el fin de nacer de nuevo. Es verdad.

Y tenemos muchas personas que afirman creer en el mensaje. Y ni siquiera han nacido de nuevo. Sus vidas dicen que no han nacido de nuevo. Han sido bautizados. Sí. Y descendieron como pecadores secos. Salen como pecadores mojados.

Retomaremos la próxima semana donde lo dejamos esta mañana.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, por Tu Palabra. Es cortante, claro, pero es la verdad. Y así, Padre, solo queremos cada pedacito de verdad que podamos obtener. Y queremos tanto, Señor, si nos estás cortando al moldearnos, está bien. Lo que sea que estés haciendo, Padre, nos estás moldeando como nosotros moldeamos el oro. Nos estás martillando hasta que podamos ver Tu imagen en nosotros. Y eso es lo que queremos. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Noviembre, 2025 La Paz, Bolivia